

「自立」「共生」「貢献」

福生市立福生第一中学校



# 一中だより

福生市熊川845  
電話 042(551)0321  
FAX 042(530)7447

1月号  
令和8年1月8日発行



福生一中ホームページ NEW→ <https://fussa-1j.hs.fussa.school/>  
学校の日々の様子をブログにて紹介しています。

## 天馬行空（てんばこうくう）

校長 金子 敏治



7組生徒作成の連凧

2026年の幕開けです。本年もよろしくお願ひいたします。新年号を飾る写真は、7組の生徒がプロジェクト学習で作成した連凧（れんだこ）です。上の写真では見事に揚がっていますが、最初から簡単にできたわけではありません。この連凧を作成するために、国語の時間に一人ひとりが思いを込めた漢字を書き、理科の時間には「どうすればより高く飛ぶか」と風力の学習を重ねるなど教科を超えて準備を進めてきました。そして、昨年末、満を持して市民球場で実際に揚げてみました。最初は、数枚ずつの凧で何度も挑戦しましたが、残念ながら揚がらませんでした。私は次の会議があるため、途中で学校に戻りました。凧は揚がらなくても、普段、運動を敬遠しがちな生徒たちが一生懸命に走り回る姿に深く感銘を受けました。しかし、この話には続きがあります。その後も、生徒たちは諦めず、挑戦を続けます。一人ひとりの凧をつなぎ合わせ、26個の長い連凧を完成させたのです。すると、最後の最後に、凧は見事に大空へ！「もうダメかもしれない」という予想を大きく裏切り、最後まで諦めない心が実を結んだ瞬間でした。苦労を重ねた分、生徒の喜びも一際大きかったようです。



令和8年4月に、学びの多様化学校「牛浜もくせい中学校」が開校します。  
もくせい中について  
今年の干支は「午」です。連凧が天高く舞い揚がったように、福生一中生、そして、牛浜もくせい中生一人ひとりが「天馬行空」の如く、自分の夢や目標に向かって、諦めず挑戦し続け、力強く飛躍する一年になることを願っています。